



Entrevista

Joanna Torres (Diputada – PAN)

“Es un tema que en los últimos meses sabemos que ha sido el centro de distintos escándalos (venta de boletos), de muchas quejas y preocupaciones también de los consumidores y de la de la industria y es a causa de un déficit en la regulación de este tipo de cuestiones y creo que pues México no se puede quedar atrás y tiene que empezar a dar pasos para una regulación robusta acerca de estos temas. Digamos que un primer paso ya está cubierto, que es el tema de la comisión, nuestro periodo de sesiones ordinario inicia en septiembre, entonces estaremos buscando que en septiembre ya suba este dictamen (que reforma la Ley de Federal de Protección al Consumidor) al Pleno y podamos iniciar el debate”.

<https://drive.google.com/file/u/0/d/1HaeFDtWRoApDQ75PtnoCfmTAr74BrhfY/view?pli=1>